

## Drei Colours sind bei den Meisterschaften dabei

Wie in den vergangenen Jahren stehen im Herbst die Deutschen Billardmeisterschaften auf dem Programm. Vom 14. bis 22. November trifft sich die deutsche Billardelite zum elften Mal im hessischen Bad Wildungen, um ihren Meister auszuspielen. Für den BC Colours gehen Melanie Brüsseler und Wienke Thamsen bei den Damen ab 40 und Boris Grunow bei den Senioren ab 40 an den Start. Während die beiden Damen in drei Disziplinen (8-Ball, 9-Ball und 10-Ball) antreten, hat sich Boris Grunow einen Startplatz für die 9-Ball und 10-Ball-Disziplinen gesichert.